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B E S C H L U S S  
 

des Bau-, Gewerbe-, Landwirtschafts- und Umweltausschusses 
 

vom Mittwoch, den 22.09.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

3 FA-20/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 08.06.2021 
hier: Grünfläche in Wattenheim (Ortseingang, vor der Pizzeria) 

 

Bemerkungen: 
 

GV Kronauer erläutert den Fraktionsantrag. 
 
BGM Scheib erklärte, man habe diese Situation intensiv im Ortsbeirat 
besprochen. Auch habe es ein Treffen mit der Straßenmeisterei 
gegeben, da diese „Insel“ zum Land Hessen gehöre. Die Gemeinde 
übernehme lediglich die Pflege. Eine frühere Bepflanzung dieser Insel 
inklusive Bäume wurde immer weniger gewollt und somit schließlich auch 
schrittweise entfernt bis hin zum heutigen Erscheinungsbild. Eine 
Kombination aus Schotter und Bepflanzung könne er sich ganz gut 
vorstellen. 
 
BGM Scheib erklärt ferner, dass bei Treffen vor Ort auch Gespräche mit 
Anwohnern stattgefunden haben, die eine klare Erklärung für die Steine 
lieferte. Das Hauptproblem seien die eingeschränkten Sichtverhältnisse 
Richtung aus dem Ort kommenden Verkehr gewesen, wenn man aus der 
St.-Christophorus-Straße habe herausfahren wollen. Sollte es wieder zu 
einer Bepflanzung kommen, dann auf keinen Fall in Form von Bäumen, 
sondern eine sehr tiefe/niedrige Bepflanzung. Dies sei auch mit der 
Ortsvorsteherin Ambross, die ebenfalls im Kontakt mit den Bürgern 
stehe, abgesprochen. 
 
GV Kronauer stellte heraus, dass man mit dem Fraktionsantrag die 
Absicht hege, als Gemeinde mit gutem Beispiel vorangehen und den 
Schotter vermeiden wolle. 
 
Hinsichtlich der Möglichkeit für eine Begrünung führte BGM Scheib aus, 
dass die Straßenmeisterei auch kein Problem bei der Gestaltung der 
Freifläche in Richtung Weschnitzbrücke habe. Auch hier könne man 
Bänke aufstellen und eine Bepflanzung vornehmen. 
 
GV Vollrath machte deutlich, dass man seitens der SPD ebenfalls in 
gutem Kontakt zu den Bürgern stehe und man durchaus ein gutes 
Feedback für die Begrünung erhalten habe. Der Antrag erhalte daher 
seine volle Zustimmung. 
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Beschluss: 
 

Der Ausschuss empfiehlt die Nachbepflanzung der abgängigen Bäume 
bzw. die Neuanlage der öffentlichen Grünflächen am östlichen 
Ortseingang von Wattenheim an der Pizzeria mit pflegeleichten und 
bienenfreundlichen Stauden. Das Schotterbeet wird entfernt. 
 
Die Umsetzung soll im Frühjahr 2022 stattfinden. 
 

Abstimmungsergebnis:  beschlossen, 6 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 
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